

Main-Echo

Lions: Kinder spenden für „Kinder in Not“

Unser Echo: Ein Beitrag der Gruppe Lions-Club Lohr a. Main - Marktheidenfeld

[Lohr a.Main](#) 04.03.2024 - 10:10 Uhr < 1 Min.

[Kommentieren](#) [Merken](#)



v. l.: Emma Knobloch, Helene Ködel

Foto: Winfried Rauch

Der Lions-Club [Lohr a. Main](#) – Marktheidenfeld erhielt kürzlich eine Spende, die ganz besondere Freude bereitet hat. Waren es doch Kinder, die eine Spende über 136,50 € an die Vertreter des Lions-Clubs überreicht haben.

Emma Knobloch, 10 Jahre und Helene Ködel, 9 Jahre alt, sind Cousinen und dieses Jahr die beiden einzigen Kommunionkinder in Neuendorf. Im Rahmen ihrer Kommunionvorbereitung haben sie das „Friedenslicht“ zu Kranken und Senioren gebracht und dafür Spenden bekommen. Ihnen war es ein Anliegen, dass ihre Spende [bedürftigen Kindern](#) zu Gute kommt. Ihre Eltern haben dafür das Lions-Projekt „Kinder in Not“ ausgesucht. Die Lions-Vertreter bedankten sich mit ein paar Süßigkeiten für die selbstlose Spende der beiden und wünschten ihnen eine schöne Kommunionfeier.

Copyright: © 1996-2024 Verlag und Druckerei Main-Echo GmbH & Co. KG

Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.